



HOMENAJE A RUBALCABA

40 CONGRESO FEDERAL PSOE

17 octubre | 2021

Compañeras y compañeros: Llega un momento muy especial en los últimos compases de este Congreso. Uno de los más especiales para la familia socialista.

Hace 7 siglos, Francesc Eiximenis escribió: “Ameu llibres e bons mestres”. “Amad los libros y a los buenos maestros”.

Todos nosotros tuvimos a un gran maestro que hace 890 días nos dejó. Era Alfredo Pérez Rubalcaba. Aparte de un profesor muy querido por sus alumnos y alumnas de la Universidad Complutense, Alfredo fue un maestro del parlamentarismo, del sentido de Estado y de la decencia.

Un maestro inteligente, honesto y valiente. Un maestro audaz, humilde y sincero. Un maestro dispuesto –siempre– a lo que hiciera falta por lealtad a unos ideales. Por eso, en estos tiempos líquidos en los que algunos partidos nacen, crecen y desaparecen a la velocidad de la luz, en estos tiempos casi gaseosos en los que algunos dirigentes cambian de equipo en mitad del partido, Alfredo es una inspiración.

Él encarnó la mejor actitud de nuestro partido. Y la resumió en una frase. Al ceder la Secretaría General, le preguntaron si dejaba la política.

Y Alfredo respondió: “¿Cómo voy a dejarla? Soy militante del PSOE y eso no se deja nunca”